



Eins kann man der Combo **Die Ahnungslosen** nicht vorwerfen: Einen Mangel an Selbstironie. Ihre neue CD bezeichnen sie als „kulturellen Höhepunkt“ des Jahres. Das wagt man beim Hören von „Happy Birthday“ leise zu bezweifeln. Aber Humor hat dieses Nürnberger Trio, keine Frage. Verantwortlich für die meist deutschsprachigen Wir-rocken-beherzt-voran-Songs ist Sänger Michael Mack. In weiser Voraussicht hat er gleich die Fußball-EM-Hymne 2012 komponiert: „J.Lö – Schenk uns den Titel!“. Wenn's hilft... Funky kommt „Bist du erst wahnsinnig“, denn „dann ist alles furchtbar leicht“ – www.dieahnungslosen.de she